
「薬物乱用防止教室」開催！
１月２３日（火）に、６年生を対象に「薬物乱用防

止教室」を開催しました。講師として、本校学校薬

剤師の西上貴子先生に来ていただきました。

西上先生のお話は、「薬の使い方と乱用」「薬物

依存」「誘われたとき」などについてわかりやすく説

明していただきました。講話後の代表者の感想で

は、「薬は決められた飲み方が大切で、守らないと

副作用で身体を傷つける」「誘われたら『きっぱり断

る』『その場から素早く立ち去る』ことが大切で、そ

れが自分を守ることになる」ということ等を発表してくれました（感想発表の結びに「西上先生も、お身

体に気を付けられてください」という相手を思いやる言葉があり、「さすが６年生」と感動しました！）。

二十数年前、上益城管内の一部の学校は「深夜のシンナー使用の溜まり場」になったことがあり、

地域の方々が「深夜のパトロール」をされたことがありました。また、市販やネットで手に入るかぜ薬等

を大量に摂取する薬物乱用（オーバードーズ）が、小学生にも広がり始めていることをニュースで見ま

した。薬物は、私たちの身近にあります。学校・家庭・地域が連携して、子どもたちが将来絶対に薬物

に手を出すことがないよう、「薬物はダメ！」という考え方や情報を共有していきましょう。

「歩きスマホ」について指導しました！
地域の方から、「歩きスマホをしている子どもがいる」という連絡をいただきまし

た。生徒指導担当を中心に、各学年で発達段階に応じて以下の指導を行いました。
○スマホを見ながら歩くと周りが見えなくなる。スマホに集中すると、周りの音も
聞こえにくくなり、避けられる事故も避けられなくなってしまう。

○おしゃべりに夢中になることも危険。後ろを向いて話しながら歩いたり、横に広
がって歩いたりすると事故に遭いやすく、他の通行者の迷惑になってしまう。

○自分の命を自分で守るにはどうすれば良いか、「気付き、考え、行動」してほしい。また、事故
が起きたとき、「周りの人がどんな気持ちになるか」考えて生活してほしい。

スマホについては、学校で指導できるものではありません。各家庭において、「ルール作り」や
「フィルタリングの設定」等について話し合い、実行していただきますよう、よろしくお願いします。

創立１５０周年「第２回実行委員会」が開催されました！
１月１７日（水）に、本校会議室で第２回実行委員会が開催され、約３０名の地域の方が集われまし

た。そして、活発な意見が出されるとともに、次のことが決定されました。報道します。

１「寄付」について：銀行に口座を作って、広く募る予定。方法は次回。

２「式典」について：３月２１日午後に、卒業式会場を活用して実施予定。計画は次回。

３「記念誌」について：次年度にまたぎながら作成。子どもたちの「一文」も掲載予定。

４「ゆるきゃら」について：実行委員による一次審査終了。最優秀は子どもたちの投票。

この他にも、様々な意見交換がなされました。近々ポスター等もお目見えする予定です。この「事業」

が終わったときに、子どもたちを中心に関わった方たちが「本当の笑顔」になればいいなあと思います。

１月１６日（火）に、ＰＴＡ美化委員会の方々が、学校の掃除をしてくださいました。児童玄関や

第２・３校舎の窓が、とてもきれいになりました。お忙しい中の作業、心から感謝します。
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